

Réunion régionale du groupe de travail thématique sur l'éducation inclusive et citoyenne dans le cadre du réseau Sahel – PEV

En présence de l'Ambassadeur du Japon au Mali, S.E.M. Yukuo MURATA, la « Réunion régionale du groupe de travail thématique sur l'éducation inclusive et citoyenne dans le cadre du réseau Sahel – Prévention de l'extrémisme violent » s'est tenue, le 1^{er} juillet 2025 à Bamako, à l'initiative de l'Office des Nations Unies contre la Drogue et le Crime (ONUDC) pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre.

Elle s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre de la deuxième phase du projet « Renforcement de la sécurité et de la stabilité régionales de l'Afrique à travers la lutte contre le terrorisme et la prévention de l'extrémisme violent dans le Sahel » et a permis d'échanger sur les politiques de développement et de mise en œuvre de campagnes de prévention de l'extrémisme violent des jeunes, notamment à l'école, afin de favoriser leur engagement civique et de renforcer leur résilience face aux discours extrémistes.

